



## Petit point rapide de la situation...

---

Comme vous l'avez tous constaté, et c'est là une confirmation de nos écrits, de nos dires et de nos revendications depuis des mois, la situation sociale dégénère à vue d'œil entraînant les nombreux mouvements sociaux que nous connaissons actuellement.

Comme chez nous, notre hiérarchie et une branche de la représentativité syndicale, le gouvernement fait mine de ne rien voir et continue de faire l'autruche, voire même de passer en force dans tous les domaines, grande preuve s'il en est d'une bonne démocratie...

Chez les syndicalistes, SUD FPT en particulier, le fait d'avoir en quelques mois, les médecins et les infirmiers, les greffiers et les juges, les retraités, les travailleurs du privé et du public, les étudiants dans la rue à battre le pavé, nous interroge quant à la suite des événements.

Il faut reconnaître que la suppression du dialogue par le monologue, la minimalisation de l'action syndicale réduite pratiquement à néant dans les entreprises, le partage des richesses réservé à l'élite (l'encadrement) au détriment des ouvriers, accentué par le ridicule des politiques salariales (surtout chez nous) ne favorisent pas l'harmonisation du climat social nécessaire à l'épanouissement de chacun dans son métier.

Le tout souvent déformé par une certaine presse qui fait pourtant son beurre là-dessus tout en décrivant l'action de revendication des salariés et des forces syndicales, essayez de leur piquer leurs avantages fiscaux et vous verrez qu'ils changeront de discours !!!

Il est facile de s'en prendre aux cheminots, si leur situation est si bonne, pourquoi ceux qui aujourd'hui critiquent ne vont pas y travailler ?

C'est vrai que cela engendre des difficultés pour les travailleurs usagers et qu'il n'y a qu'eux qui sont touchés, mais pensez-vous sérieusement qu'une grève serait efficace si elle ne dérangeait personne ? Rappelez-vous la réforme des retraites du privé, comme nous n'avons aucun moyen, aucun levier valable, mouvements inefficaces et non suivis d'effet.

Quand on vous dit que les acquis disparaissent c'est partout, pour les pauvres les efforts, pour les riches les allégements, c'est cela la politique actuelle.

Le fossé entre les deux se creuse lamentablement, pour en arriver là, ils divisent toujours plus. Chez nous par exemple avant nous avions cadre et pas cadre, aujourd'hui ils ont créé cette histoire d'ETAM et non ETAM pour encore plus diviser les salariés et souvenez-vous diviser c'est régner !

Pour résumer, cette « pseudo négociation » est une fois de plus une parodie honteuse par son contenu.

Comment osent-ils donner une aumône pareille alors que les chiffres sont bons d'après le grand patron lui-même ?

Comment les mêmes qui sont à l'origine de la perte de remboursement des lunettes (certains salariés ont déjà perdus plusieurs centaines d'€, beau progrès social !!!) par le choix de cette fameuse mutuelle, prétendent-ils ouvrir de nouvelles négociations certainement plus favorables... cette fois, aux salariés ? Avant de créer du nouveau arrangez-vous déjà par maintenir l'existant !

De même qu'il est provocateur :

☞ de clore une négociation alors que l'entreprise est plus que partiellement fermée.

☞ de menacer tout le temps plutôt que de négocier, si non signature 1.25%

Pour des gens qui se targuent d'être à la pointe de la qualité de vie au travail mépriser de la sorte les travailleurs (euses) est indécent. Nous souhaitons qu'à l'avenir ils puissent recevoir en retour la monnaie de leur pièce car tout à une fin dans la vie et on ne peut pas éternellement bafouer les droits des ouvriers(es) !